

Beautiful Mistake

Von Alexia_Wesker

Kapitel 7: Chronos I

Tief unten in der Unterwelt herrschte das Chaos. Keiner wusste genau was los war. Hades versuchte Herr der Lage zu werden, doch gelang es ihm nur mäßig. Die Toten waren aufregt. So etwas hatte Hades noch nie erlebt. „Meister Hades.“, rief einer seiner Gehilfen nach ihm. „Was ist los?“, fragte er, schon leicht genervt. „Sie... sie müüssen sofort zzzuummm Styyyyx kkkommen.“ stotterte dieser. „Was ist dort?!“ Hades wünschte sich im diesen Moment nicht gefragt zu haben, als er das Gesicht seines Untertanen sah. Dieses strahlte richtige Panik aus. „Kkkommen sie schnnnell.“ Schnell schnappte er nach Hades Hand und zog ihn mit sich. Am Styx stockte ihm der Atem. So etwas hatte er noch nie gesehen. Im, normalerweise ruhigem, Fahrwasser hatte sich ein gewaltiger Strudel gebildet. „Was ist hier los?“ brüllte Hades seine Untergebenen an. Diese blickten sich gegenseitig an. Eine etwas verschüchterte Kammerdienerin antwortete ihm schließlich. „Mein Herr. Es ist plötzlich einfach aufgetaucht.“ „Was soll das heißen?“ Er sah in Ratlose Gesichter. Der Strudel wurde stärker. Seltsame blaue Blitze kamen aus den Zentrum. Gespannt sah Hades dem Geschehen zu. Der Strudel bäumte sich auf. Er glich jetzt einem Tornado. Die Blitze wurden stärker. Ein seltsamer Donner ertönte. Der Tornadostrudel wurde schneller und schneller. Doch plötzlich wurde alles still. Der Strudel gefror um nur Sekunden später zu zerbersten. Hades wich zurück. In mitten des ehemaligen Strudels schwebte eine Gestalt. Hades lief es kalt den Rücken runter. „ Das kann doch nicht sein.“ sprach er zu sich selbst. „Glaube es ruhig.“ ertönte die Stimme des Fremden. Langsam schwebte dieser zum Ufer. Hades wich weiter zurück. „Na, na mein lieber. Wer wird denn da Angst haben.“, spottete der Fremde. „Wie kann das sein? Du warst doch für immer Weggesperrt.“ Hades verstand die Welt nicht mehr. „Tja mein lieber. Das wird wohl ein Geheimnis bleiben. Und nun mach Platz. Ich will meinen Thron besteigen.“ Er stieß Hades zur Seite. „Bleib stehen Chronos.“ Er stoppte und drehte sich zu Hades um. „Und wenn nicht? Willst du mich etwa aufhalten?“ „Wenn es sein muss. Du wurdest aus guten Grund weggesperrt.“ „Na dann versuch es doch.“ Schnell erschaffte Hades eine Energiekugel und schleuderte sie Chronos entgegen. Dieser parierte sie mit spielender Leichtigkeit. „War das etwa schon alles?“ Es folgten mehrere Kugeln, die Chronos nicht wirklich beeindruckten. „Komm schon Hades. Das kannst du besser.“ Hades zog sein Schwert und stürmt auf Chronos zu. Dieser Wehrte das Schwert ab und schleuderte einen Energieblitz auf Hades, der mehrere Meter weit weg flog. Hades wollte sich wieder aufrappeln, doch wurde er ein weiteres Mal getroffen. Die Welt um ihn herum wurde Dunkel. Das letzte was er noch sah, war eine Schemenhafte Gestalt die seine Arme um ihn legte.

